

Siap Jaga Salatiga, Yonif Mekanis Raider 411 Kostrad Ikuti Apel Sinergitas TNI-Polri

Agung widodo - SALATIGA.WAJAHKORUPTOR.COM

Oct 21, 2022 - 13:31



Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad mengikuti Apel Sinergitas TNI-Polri yang dilaksanakan di lapangan Kurusetra Mako Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01 Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad mengikuti Apel Sinergitas TNI-Polri yang dilaksanakan di lapangan Kurusetra Mako Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Jalan Veteran No.01 Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (21/10/2022).

Apel gabungan yang mengusung tema, "melalui apel Sinergitas TNI-Polri dalam mengayomi dan melayani masyarakat serta menjaga keutuhan NKRI", tersebut di ikuti oleh 450 personel dari Kodim 0714/Salatiga, Polres Salatiga dan Denpom IV/3 Salatiga.

Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana yang memimpin apel gabungan tersebut dalam amanatnya mengatakan, apel sinergitas TNI Polri merupakan wahana dan

sarana untuk terus memperkuat tali silaturahmi serta kebersamaan antara TNI-Polri yang selama ini sudah terjalin dengan baik. Hal ini dilakukan guna lebih meningkatkan soliditas, sinergitas TNI bersama dengan Polri dalam melaksanakan tugas.



"Menurutnya, sinergitas dan solidaritas TNI Polri merupakan hal yang mutlak dilakukan sebagai sumber kekuatan strategis dalam rangka menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan yang semakin kompleks. Ini tentunya, pada akhirnya akan memberi rasa aman, nyaman, kepada masyarakat khususnya Kota Salatiga. Atau lebih besar lagi dalam rangka bersama-sama bekerja keras menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia," ujarnya.

Sementara itu, Danyonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P., mengungkapkan, apel gabungan sinergitas ini dilakukan sebagai wujud nyata bahwa Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad sebagai satuan yang bemarkas di Kota Salatiga siap bersinergi dalam menjaga Kota Salatiga.

"Semangat kerjasama antara TNI Polri merupakan modal utama dalam menyikapi gejala perkembangan terkini yang berubah semakin dinamis. Sehingga perlu adanya kegiatan bersama antara keduanya agar semakin solid dalam menjaga stabilitas keamanan khususnya di wilayah Kota Salatiga," tegasnya.

Kegiatan apel gabungan di akhiri dengan olahraga bersama, dimana personel TNI Polri Kota Salatiga membaaur menjadi satu membuat kelompok atau tim melaksanakan olahraga Sepak bola, Tarik Tambang, Futsal dan Volly.

Hadir dalam kegiatan itu, Kapolres Salatiga, AKBP Indra Mardiana., Dandim 0714/Salatiga, Letkol Ade Pribadi Siregar., Dandenspom IV/3 Salatiga, Letkol Cpm Tonny Kuspriyadi., serta para pejabat Perwira TNI Polri Kota Salatiga.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Praka Dian